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Anfrage:  
 

 

Baumsterben im Stadtbezirk Mülheim 
 

 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin 
sehr geehrter Herr Fuchs, 

 
längst haben die klimatischen 
Veränderungen und die damit verbundenen 
negativen Folgen Köln erreicht. Besonders 
die Bäume leiden sehr unter den 
klimatischen Veränderungen mit weniger 
Regen.  

 
Bäume erfüllen wichtige ökologische und 
klimaregulatorische Funktionen. Es ist leider 
davon auszugehen, dass sich die 
klimatischen Bedingungen weiter 
verschlechtern könnten.  
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Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin 
Henriette Reker 
Rathaus 
50667 Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister  
Norbert Fuchs 
Wiener Platz 2A 
51065 Köln               
              Köln,02.09.2019 

Angegriffene Bäume im Stadtbezirk 
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Aus diesem Anlass bitten wir die Fachverwaltung um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

 
1. Wie hat sich der Baumbestand im Stadtbezirk Mülheim in den letzten 15 

Jahren bezüglich seiner Fläche und Zusammensetzung entwickelt (wir bitten 
um eine getrennte Beantwortung nach Innen- und Außenbereich)? 

 
 

2. Was sind die Hauptgründe für das Baumsterben (wenn möglich Angaben in 
%) und welche Maßnahmen werden ergriffen um weiteren Baumerkrankungen 
und Waldsterben entgegen zu wirken?  

 
 

3. Inwieweit ist geplant, freiliegende Brachen als Reserveflächen aufzuforsten? 
 
 

4. Bereits vor über 15 Jahren hat der Umweltausschuss beschlossen, dass der 
Fichtenbestand am Oberen Mutzbach ökologisch hochwertig umgebaut und 
das Naturschutzgebiet verbreitert werden solle. Die Fichten scheinen in einem 
sehr schlechten Zustand zu sein. Wie ist der Stand der Umsetzung dieses 
Beschlusses? 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

Torsten Tücks, Mitglied der Bezirksvertretung Köln Mülheim 


